

El Eco de Cartagena.

Año XXIV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 6989

Precios de suscripción.

CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 750 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimo.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 13 NOVIEMBRE 1884.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

M. CLEVELAND.

PRESIDENTE DE LOS ESTADOS-UNIDOS.

—0—

El telégrafo nos ha anunciado ya el resultado casi seguro de la elección presidencial verificada en la gran República norte americana el día 4 del actual.

Después de veinticuatro años, vuelve á tomar en sus manos las riendas de la gobernación de aquel país el partido demócrata, vencido en 1860 al ser elegido el que fué después mártir de la causa de la emancipación de la esclavitud, M. Lincoln.

Purificado el partido demócrata de la mancha de esclavista que sobre sí tenía, vuelve en circunstancias muy propicias á aplicar sus principios descentralizadores y autonomistas en aquel vasto país, que seguirá en su marcha progresiva, habiendo recaído la elección para la superior magistratura de la República en un hombre tan integérrimo como lo es el actual gobernador del Estado de Nueva York.

Hé aquí algunos datos biográficos de dicho personaje:

Gran Cleveland nació el 13 de Marzo de 1837 en Caldwell, Estado de Nueva Jersey, donde á la sazón se hallaba ejerciendo el sagrado ministerio su padre, pastor de la iglesia presbiteriana. Hizo sus estudios en Milton, Estado de Nueva York, donde ejerció después algun tiempo la profesión de maestro de instrucción primaria.

De regreso en casa de sus padres resolvió ir como tantos otros en busca de fortuna á los Estados del Oeste, y al efecto partió en 1855 para Cleveland, ciudad del Ohio, atraído, según decía, por el nombre de la ciudad, que es el de su padre. Pero durante el viaje se detuvo en Buffalo para visitar á un tiosuyo, M. L. Allen y sin duda aquella visita decidió el porvenir del joven americano.

El tio, que era abogado, lo retuvo cerca de sí como pasante, terminando al propio tiempo sus estudios de Derecho. En 1859, á los 22 años, Cleveland ingresó en el foro de Buffalo, y se ocupó desde este momento en la vida activa de la política. Once años después, en 1870, era elegido sheriff del condado del Erie.

Al espirar su mandato fué nombrado jefe de una asociación de abogados, que bajo la razón social Cleveland, Brisel y Sicar, tuvo muy pronto gran clientela y aun existe hoy con mucho crédito.

En 1881 fué incluido en la candidatura del partido demócrata para el cargo de alcalde de Buffalo, y fué elegido, como lo vá á ser ahora, por los votos de sus correligionarios, por los independientes. En iguales condiciones fué el año siguiente elevado,

por elección, al cargo de gobernador del Estado de Nueva York, tomando posesión del Poder Ejecutivo el primero de enero de 1883.

Por último, sabido es que la Convención democrática de Chicago le designó en el mes de Julio último como candidato para la presidencia de la República de los Estados- Unidos.

M. Cleveland es hombre de gran naturalidad y sencillez. Abogado, sin otra influencia que una clientela puramente local, no tuvo jamás otros títulos á la simpatía pública que la rectitud de juicio y la honradez de su conducta. Inspirado por estas dos grandes cualidades, hizo notables reformas en la administración municipal de Buffalo y más todavía en el gobierno central del Estado de Nueva York, donde sus procederres ofrecieron gran contraste con los de sus antecesores.

Esta simpatía de los demócratas y de los independientes la ha conservado siempre Cleveland, porque en cuantos cargos ha ejercido procuró demostrar, además de su rectitud y honradez, gran independencia y sobre todo exquisita imparcialidad hácia los partidos, rechazando constantemente las influencias de los políticos de oficio que allí han llegado á constituir la clase más desprestigiada de la sociedad.

Cleveland es de elevada estatura, moreno; no usa en la cara más que bigote y tiene el aspecto severo del hombre de importancia.

Todo cuanto sus enemigos han podido desenterrarle de su vida privada para dañar su candidatura, es que tuvo aventuras amorosas; pero como se comprende, esto no ha perjudicado su elección; ni ha quitado simpatías.

Noticias generales.

INUNDACIONES.

NOTICIAS DE ORIGEN OFICIAL.

ALICANTE 11.—En Cocentaina se han hundido, por efecto del temporal de estos últimos días, tres casas de la calle de Santa Agueda, habiendo ocasionado la muerte de Bautista Sagner Amat, y producido heridas á la esposa de éste y á otros varios vecinos.

Se ha dispuesto que sean desalojadas más de sesenta casas que amenazan ruina.

ORIHUELA 11.—Ayer se reprodujeron las copiosas lluvias de días anteriores. Por efecto de éstas se han hundido cinco casas y muchas terrados, quedando varias denunciadas para proceder á su derribo.

De los campos y de la huerta se reciben noticias desconsoladoras, pues

se ha perdido más de la mitad de la cosecha de aceituna.

Muchas fincas de secano han quedado convertidas en ramblas, y los árboles arrancados por la corriente.

La mitad de esta huerta y las de Molins, Begastro, Jacarilla, Benijofar, Algorfa, Benejuzor, Rojales y Guardamar, están completamente inundadas por las aguas del Segura y ramblas de los términos expresados.

No hay desgracias.

Las últimas lluvias han sido tan copiosas en Elche, que ni aun los más ancianos las recuerdan análogas.

Casi todas las casas de la calle Mayor edificadas á orillas del Vinalapó se han resentido en sus cimientos. Cegáronse las alcantarillas todas, y la Corredera, la calle Empedrada y la del Conde hallábanse por completo inundadas.

Varios trozos del terraplen de Treguero se desmoronaron y se hundió el piso de la estación del ferrocarril.

Los campos han quedado arrasados, la cosecha, en que los labradores cifraban sus esperanzas, ha sido destruida.

Las aguas torrenciales caídas en Las Palmas de Gran Canaria, han destruido las murallas y parte de edificios públicos y privados.

Dicen de Barcelona, según telegrama de Palamos, que el cañonero «Diligente» quedó listo del eje y salió para el golfo de Rosas.

El señor ministro de Marina ha firmado las siguientes resoluciones.

Concediendo dos meses de licencia al teniente de navío D. Ignacio Gutierrez.

Nombrando fiscal de causas en Algeciras á D. Domingo Dorqui.

Las noticias que los periódicos de Madrid nos dan de España no pueden ser mejores.

En Barcelona no ha ocurrido desde ayer novedad alguna; la niña que se sintió invadida en Toledo, está en completa reacción, en Madrid la salud pública es inmejorable y lo mismo acontece en el resto de España, según los últimos telegramas.

Del «Diario Español».

Hoy á las seis de la tarde se reunió en el despacho del gobernador, señor Villaverde, los subdelegados de medicina de Madrid, para tratar extensamente la cuestión sanitaria.

Los tres enfermos que se suponían atacados del cólera en la Cova-Baja, y que dos de ellos fueron conducidos al hospital, se encontraban esta tarde

á última hora completamente buenos así como también los niños del colegio de San Ildefonso.

No es sola en la Península donde se adoptan medidas referentes ó orden público, pues según cartas que hemos visto de las Baleares, tanto por mar como por tierra se vigila mucho, hasta el punto de que varios buques de guerra recorran día y noche todas las costas, y en particular las ensenadas y calas. Al mismo tiempo no se deja á sol ni á sombra al brigadier Carmona, sin duda porque se teme que trate de fugarse de Mahón, en donde está desterrado, ó por cualquiera otra cosa.

Algo más dicen las cartas que hemos visto y leído, pero la prudencia nos obliga á callar.

Los delegados de España en las conferencias de Pau y de Paris para la adopción de las líneas del Pirineo, han recibido invitación para hallarse en Paris el día 15.

Es posible, sin embargo, que con motivo de la aparición del cólera en la capital de la vecina república, se aplacen estas conferencias, que como es sabido, tienen por objeto ultimar ciertos detalles sobre las líneas de Canfranc y del Noguera Pallaresa.

Acerca del caso sospechoso ocurrido en Barcelona, el «Diario» de aquella capital dice lo siguiente.

Ayer, á primeras horas de la tarde empezó á circular el rumor de que en la calle de Barbará había fallecido en pocas horas una persona atacada de enfermedad sospechosa. Procuramos enterarnos de la certeza del hecho y en los centros oficiales se nos manifestó que efectivamente los facultativos, entre ellos algunos de las juntas de Sanidad, que visitaron al enfermo, calificaron de sospechoso el carácter de la enfermedad que lo llevó al sepulcro. Parece que anteanoche se sintió ligeramente indispuerto, pero por momentos fué agravándose el mal, que presentó en seguida el sintomatológico propio de los ataques del cólera.

Es bien raro y singular que la junta provincial de Beneficencia no encuentre, ni en la Puebla de Montalbán ni en Madrid, persona que pretenda una dote para casarse, que se ha anunciado muchas veces y no se puede proveer.

En breve saldrán para Francia los jefes y oficiales destinados á inspeccionar las obras del acorazado que allí se construye y los operarios de nuestros arsenales que han de hacer en ellas su aprendizaje.